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Beitrag von „Bass_“ vom 31. Januar 2012, 21:02

ich fand den kerl eigentlich immer gar nicht so schlecht. hat immer gerackert ohne ende. denk
einfach die wollten aufgrund seines recht hohen gehaltes los werden.
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